

Stadtteilbeirat Brachenfeld – Ruthenberg

Protokollführer Bernd Grothkopp
Brachenfelder Str. 32 , 24534 Neumünster, Tel. 72408,
e-mail: bgrothkopp2@versanet.de

Protokoll zur Sitzung vom 08. Januar 2014

Teilnehmer: Tobias Gottesleben, Bernd Grothkopp, Holger Hammerich,
Uwe Holtz, Gerd Kühl, Hans-Jürgen Gorba.
Britta Einfeld fehlte entschuldigt.

Zuhörer: 25

Gäste: stellv. Stadtpräsident Bernd Delfs
Frau Nitschke - Kieler Nachrichten
Herr Lipovsek - Holsteinischer Courier
Herr Kühl, Frau Natusch - TBZ
Herr Florian - Behindertenbeauftragter der Stadt Neumünster
Herr Buck - Polizei Neumünster

Beginn der Sitzung: 19:35 Uhr

Top 1: Herr Holtz begrüßte die Bürger und die Gäste.
Anschließend stellte er die Beschlussfähigkeit fest.

Top 2: Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Top 3: Das Protokoll der Sitzung vom 6. September 2013 wurde einstimmig
angenommen.

Top 4: Herr Kühl und Frau Natusch stellten die neue Gebührenkalkulation für
die Straßenreinigung und Müllabfuhr vor.
Die Straßenreinigung soll 70% teurer werden, die Müllabfuhr um 18%
steigen.
Es erfolgte eine ausgiebige Diskussion. Durch die geplante Änderung
bei der Sperrmüllbeseitigung werden wilde Müllentsorgungen befürchtet.
Die endgültige Gebührensatzung wird durch die Ratsversammlung
beschlossen. ~~Der Entwurf liegt als Anlage bei.~~

Top 5: Herr Florian als Behindertenbeauftragter der Stadt Neumünster stellte seine Tätigkeit kurz vor.

Er bat den Stadtteilbeirat den Stadtteil unter dem Gesichtspunkt der Behinderten zu betrachten und Vorschläge zur Verbesserung der Stadtverwaltung mitzuteilen.

Dabei ist es wichtig, die Bürgerinnen und Bürger des Stadtteils mit einzubinden.

Top 6: In der Bürgerfragestunde beklagte Herr Jürs aus der Feuerbachstraße auf dem Spielplatz an der Slevogtstraße die uneinsichtige Haltung einiger Hundebesitzer trotz eindeutiger Beschilderung.

Die Hunde sind nicht angeleint und verursachen viel unangenehmen Dreck.

Zuständig ist hier das Ordnungsamt. Es müssen mehr Kontrollen erfolgen. Es könnte auch geprüft werden, ob der Spielplatz an dieser Stelle noch gebraucht wird.

Herr Kühl berichtete, daß die Einbrüche im „Malerviertel“ zunehmen.

Herr Buck bestätigt, daß der Sachverhalt der Polizei bekannt ist.

Er und seine Kollegen wollen die Gegend, besonders in der dunklen Jahreszeit, stärker überwachen.

Herr Gorba bemängelte beidseitiges wildes Parken in der Noldestraße in der Einmündung der Slevogtstraße im Bereich des Therapiezentrums. Herr Buck will sich darum kümmern.

Top 7 : Herr Hammerich und Herr Sell vertreten den Stadtteil im Seniorenbeirat.

Top 8: In der nächsten Sitzung des Stadtteilbeirates sollen die unhaltbaren Zustände bei dem Wohnkomplex „Dithmarscher-Straße“ in einem größerem Rahmen besprochen werden.

Außerdem gibt es Probleme in der Käthe-Kollwitz-Straße, wenn sich Bus und Feuerwehr begegnen. Darüber soll demnächst diskutiert werden.

Ende der Sitzung ca. 22:15Uhr



Uwe Holtz
Stadtteilvorsteher



Bernd Grothkopp
Schriftführer